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 平成２４年第８回ひたちなか市 

 教 育 委 員 会 ７ 月 定 例 会 会 議 録 

 

開会 １４：００ 

 

委 員 長   （あいさつ，開会の宣告） 

  委 員 長   それでは，議事に入ります。 

         議案第２７号ひたちなか市スポーツリーダーバンク設置及び運営規程の一

部を改定する訓令についてを議題とします。担当者の説明を願います。 

生涯学習課長   （資料に基づき説明） 

  委 員 長   これより質疑を行います。議案第２７号について質問，意見等ありますか。 

委 員 長   申請があまり無いとの話だったのですが，リーダーバンクとして登録してい

るが，あまり活用している方がいないということですか。 

生涯学習課長   リーダーバンクは当市で行っていますが，県の方でも行っています。よって

県と市で同じ方が重複して登録している現状です。また各競技団体の指導者

の方々は，すでに何年か指導に当たられていますので，新たにリーダーを申

請する，ということにならないようです。    

委 員 長   今回新たに登録する，ということは活動している団体からの要請ということ

ですか。  

生涯学習課長   はい。そうです。 

西 野 委 員   市民がリーダーバンクに登録している方に指導してもらいたい場合，どちら 

に連絡をすればいいのですか。 

生涯学習課長   生涯学習課まで連絡いただければ，リーダーの方と日程を調整しながら紹介

ということになります。 

委 員 長   ウォーキングを行っている団体は，市内にいくつあるのですか。 

生涯学習課長   現在は，市の体育協会に登録されている団体のみです。 

石 田 委 員   どれくらいの方が登録されているのですか。また，謝金の額等は県と同じな 

のですか。 

生涯学習課長   県を参考に立ち上げていますので，基本的に全て県と同じになっています。 

委 員 長   他に質疑はありますか。ご意見が無いようなので議案第２７号について採決 

します。賛成の委員は挙手願います。 

        （賛成委員挙手） 

委 員 長   議案第２７号は賛成多数で原案のとおり可決しました。 

次に，議案２８号ひたちなか市子ども読書活動推進会議設置要綱の制定につ

いてを議題とします。担当者の説明を願います。 
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中央図書館長   （資料に基づき説明） 

  委 員 長   これより質疑を行います。議案第２８号について質問，意見等ありますか。 

  委 員 長   各学校においても読書活動に力を入れていますが，学校との連携・協力と要

綱に書かれていますが，うまく機能しているのか現在の状況を教えていただ

きたいのですが。 

  中央図書館長   現状では，三館の図書館と学校の図書館の連携は行われていない，というの     

          が現状です。尚且つ学校の図書室についても，データベース化されていない

ということから，今年度から市内小中学校の図書室データベース化というこ

とで取り組んでいます。データベース化完了後に三館と市内小中学校で連携

し，共に情報を共有できるようにすることになります。現状ではその準備段

階ということになります。 

  委 員 長   他に質疑はありますか。ご意見が無いようなので議案第２８号について採決

します。賛成の委員は挙手願います。 

          （賛成委員挙手） 

委 員 長   議案第２８号は賛成多数で原案のとおり可決しました。 

次に，議案第２９号ひたちなか市図書協議委員会の任命についてを議題とし

ます。担当者の説明を願います。 

中央図書館長   （資料に基づき説明） 

委 員 長   これより質疑を行います。議案第２９号について質問，意見等ありますか。 

 委 員 長   協議会は年間通して何回程行うのですか。 

中央図書館長   年２回の予定をしていまして，今月の３１日に開催を予定しています。 

  委 員 長   他に質疑はありますか。ご意見が無いようなので、議案第２９号について採

決します。賛成の委員は挙手願います。 

          （賛成委員挙手） 

委 員 長   議案第２９号は賛成多数で原案のとおり可決しました。 

         次に議案第３０号平成２５年度中学校において使用する教科用図書並びに 

小・中学校特別支援学級（知的障害）において使用する教科用図書（茨城県

第２採択地区）については，後ほどの協議で決めることになっていますので，

先にその他に進みたいと思います。 

そ の 他   （１）市政懇談会の結果について  

（教育次長より説明） 

        （２）学校プール等のプール水の水質調査結果について 

          （総務課長より説明）  

        （３）平成２４年度市職員（調理員）採用試験について 

（総務課長より説明） 

（施設整備課長，生涯学習課長，学務課長，中央図書館長退室） 
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委 員 長   次に，議案第３０号平成２５年度中学校において使用する教科用図書並びに 

小・中学校特別支援学級（知的障害）において使用する教科用図書（茨城県

第２採択地区）については，委員会内部又は相互における審議，決定の場で

あり，公開することにより率直な意見の交換若しくは意思決定の中立性が損

なわれる恐れがあるため非公開にしたいと思います。 

         非公開とするときは，討論を行わないでその可否を決定しなければならない

とされていますので，この案件を非公開とすることに賛成の方の挙手をお願

いします。 

        （委員全員挙手） 

委 員 長    賛成の方が出席委員の３分の２を超えていますので，非公開とします。 

 

          （平成２５年度教科用図書について内容説明） 

          （別紙のとおり） 

 

委 員 長    それでは教育委員会の非公開を解きたいと思います。 

 

   

委 員 長    以上で本委員会に付託されました案件は全て終了しました。 

これをもちまして，教育委員会７月定例会を閉会いたします。お疲れ様でし     

た。 

 

閉会 １５：５０ 

＊   閉会の後、佐野図書館の職員と懇談（佐野図書館の利用状況及び施設案内）を行った。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


